

Antrag Nr. 15-O-03-0006
CDU

Betreff:

Henkell-Kunsteisbahn - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird um einen aktuellen Sachstandsbericht gebeten,

- a. wie lange der Betrieb der Henkell-Kunsteisbahn aufrechterhalten wird.
- b. wie die Zukunft der Eisbahn in Wiesbaden aussieht, welche Beschlüsse dazu von Magistrat und Stadtverordnetenversammlung gefasst wurden.
- c. welcher Zeitrahmen für die Zukunft in Aussicht genommen wird.

Wiesbaden, 07.04.2015